



Busca Reforma justicia apegada a derecho



Publicada 11 horas atrás en julio 28, 2024

Por **Ándres Juárez**

Durante el Foro de la Reforma Judicial organizado en el municipio de Centro, el diputado federal electo Jaime Humberto Lastra Basta señaló que la importancia de la Reforma judicial es que la justicia pueda llegar a todos los mexicanos sin distinción de clase social o condición física.

Además destacó de que la reforma busca que las personas de los pueblos originarios tengan acceso a la justicia de manera igualitaria.

<https://www.tabascohoy.com/busca-reforma-justicia-apegada-a-derecho/>